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Oggetto: Ipotesi di soppressione del Reparto di Polizia a Cavallo Parco delle Cascine

I sottoscritti Consiglieri Comunali,

PRESO ATTO ch già nel 2001 vi fu la volontà fra Comune di Firenze e Ministero dell’Interno, di sostenere
il progetto “Parchi Sicuri”, programma di valore e interesse a carattere nazionale;

PRESO ATTO che in questi  giorni l’attuale Vice Sindaco,  On. Nardella,  ha espresso, nelle Sue proprie
funzioni, il medesimo interesse dell’allora Sindaco, rimarcando l’impegno dell’Amministrazione locale per
più risorse e sicurezza in una progettualità di sviluppo maggiore del Parco delle Cascine;

PRESO ATTO che nel Parco delle Cascine i tagli alla Sicurezza hanno già visto da prima la chiusura della
Polizia a Cavallo della Forestale con specifiche di polizia ambientale, dopo un anno abbiamo vissuto la
soppressione della Caserma dei Carabinieri a Cavallo e oggi Il Ministero dell’Interno ha diramato la volontà
di chiudere anche la Squadra a Cavallo della Polizia di Stato, ultimo o penultimo baluardo della sicurezza
all’interno del parco;

CONSIDERATO che,  qualora  fosse  soppresso  il  presidio  di  Polizia  a  Cavallo  rimarrebbe  in  essere
esclusivamente il reparto di Polizia a Cavallo della Polizia Municipale che però, con i suoi soli 3 agenti
impiegati  principalmente  per  il  servizio di  viabilità  urbano lungo le  arterie  cittadine,  svolgono funzioni
estremamente ridotte ai fini della sicurezza del parco;

VISTO che la Polizia di Stato a Cavallo è l’unica Forza di Polizia rimasta all’interno dei più importanti
giardini della città (Giardino di Boboli, Villa Vogel, Parco San Donato e Parco dell’Anconella) effettuando
servizi  di prevenzione e repressione, contrasto alla microcriminalità all’interno del Parco delle Cascine,  
antiabusivismo nel centro cittadino, antincendio boschivo;

VISTI gli accordi fra Comune di Firenze e Demanio, che prevedono la cessione dello stabile di proprietà del
Comune  di  Firenze destinato a sede della Squadra a Cavallo della Polizia di  Stato di  Firenze con altro
immobile demaniale che consentirebbe quindi il mantenimento di questo sopracitato Ufficio di Specialità con
enorme vantaggio per il Comune di Firenze;

CONSIDERATO che la chiusura della Squadra a Cavallo della Polizia di Stato di Firenze, determinerebbe
una situazione di gravissima criticità nell’attività di controllo e vigilanza con conseguenze negative sulla
sicurezza dei cittadini e dell’intero tessuto sociale, economico e produttivo di Firenze;



CONSIDERATO   che si è svolto un incontro a livello nazionale tra i rappresentanti della Polizia di Stato ed
il Ministro degli Interni Angelino Alfano in cui è stata ribadita la precarietà del futuro del reparto della
Polizia a Cavallo di Firenze;

CONSIDERATO  che  l’Assessore  Meucci  ha  ribadito  al  Consiglio  Comunale  di  essere  informata  sulla
situazione e di condurre personalmente le trattative per il mantenimento del suddetto reparto;

                                                             INTERROGANO IL SINDACO

-Per  sapere  se  è  intenzione  dell’amministrazione  comunale  fiorentina  quella  di  adoperarsi  presso  la
Presidenza del Consiglio dei Ministri e presso il Ministero degli interni affinché possano concludersi, nel
minor tempo possibile e con esiti positivi, le trattative in corso per uno scambio di proprietà immobiliari tra
Comune di Firenze e Demanio dello Stato che scongiurerebbe, di fatto, la chiusura del reparto di Polizia a
Cavallo di stanza presso il Parco delle Cascine;

-Per sapere lo stato di avanzamento delle trattative in essere relative al  mantenimento del Reparto di Polizia
a Cavallo delle Cascine.

Francesco Torselli

Firenze, 27 marzo 2014


